



Comunidad Universitaria participó en simulacros de evacuación de los campus



En el campus El Girón de la sede Quito, se realizó el 03 de diciembre un simulacro con el propósito de preparar estudiantes, docentes, personal administrativo y de servicio, para la evacuación ordenada de los espacios ante la posible erupción del volcán Cotopaxi.

El personal del Cuerpo de Bomberos de Quito y de la Cruz Roja Ecuatoriana, se encargó de monitorear esta actividad de prevención y ofrecer una evaluación de la misma. La organización del simulacro estuvo a cargo de la Dirección Técnica de Gestión de Talento Humano (GTH) a través de la UNISMMA.

Esta actividad se realizó en ambos bloques del campus, tanto para la comunidad universitaria que asiste en el horario de la mañana como para los de la tarde, que suman 4,000 personas aproximadamente. La alarma se activó a las 11h00 y a las 18h30, ante lo cual, el personal de las brigadas de primeros auxilios, incendios, evacuación, seguridad y comunicación procedieron a la evacuación de la comunidad universitaria de las aulas, oficinas, pasillos, baños hasta guiarlos a los puntos de encuentro de cada bloque: cancha de fútbol del bloque A y exteriores del bar en el bloque B.

Una vez reunida la población universitaria, el vicerrector de sede José Juncosa, manifestó que el tiempo de la evacuación estuvo dentro de lo previsto. Juncosa agradeció la colaboración de todas las instancias y les motivó a ser parte de una cultura de prevención.

Los simulacros tuvieron una duración de 40 minutos, posteriormente, los responsables de este ejercicio y el personal de la Cruz Roja y del Cuerpo de Bomberos, evaluaron las falencias, aciertos y desaciertos en la realización del proceso. Esta semana, el simulacro de evacuación se realizará en el Campus Sur.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)